
党政办公室“我为师生办实事”台账

序号 具体问题 工作措施 责任领导 完成时限

1

各类会议较多，大多数会议安排
在新城校区，金川校区参会人员
需往返参会，时间成本高。

尽量平衡两校会议，积极推进视频会议、套开会议相关工作。不需参
会的人员坚决不纳入参会范围，最大限度满足师生员工对会议工作的
意见建议。

班  子 长期坚持

2
两校区文件交换工作机制执行不
到位，驻两校区单位文件交换仍
要求派人亲自取送，成本较高。 

大力推行两校区文件交换工作，积极协调各单位、各部门对非紧急、
必须派员亲自取送的文件全部通过文件交换形式取送，加强与文件交
换业务量较多的重点单位的沟通，做好此项工作的日常监督和信息搜
集，确保两校区文件交换工作取得预期效果。

陈  博 2021.7

3 便函文件发文不够规范

即日起，便函文稿拟定后，由各单位部门使用红头便函纸自行打印，
各单位部门认真填写《内蒙古工业大学用印审批登记表》，经审核签
字盖章后，方可用印。各单位部门要认真学习《内蒙古工业大学公文
处理细则》（内工大  党政办发〔2019〕1号），严格按照文件要
求，做到拟稿时严肃认真、情况确实、观点明确、条理清楚、文字精
炼，格式规范标准。

刘建国 长期坚持




